

# Wie urteilt der Leser über

## Was ist Mathematik?

Unterhaltungen während einer Seereise

VON

Lothar Heffter

Die erste Versendung des Buches hat dem Verfasser eine Flut begeisterter Zuschriften gebracht.

### Einige der Urteile seien hier veröffentlicht:

Geheimrat P. in G.:

spricht von „dem geistvollen und liebenswürdigen Verfasser des wahrhaft bewunderungswürdigen Buches.“

Geheimrat D. in D.:

„Eine große Freude, die Sie mir durch Ihre köstliche Schrift bereitet haben. In äußerst geklärter Weise haben Sie in ihr auf die wichtigsten Gebiete der modernen Mathematik hingewiesen und die bei ihrer Behandlung gestellten Ziele dem Laien verständlich gemacht in flotter, niemals langweiliger Darstellung. Die prächtige Schrift dürfte sehr geeignet sein, viele, die bisher unserer Wissenschaft gleichgültig oder gar feindselig gegenüberstanden, zu bekehren.“

Geheimrat K. in B.:

„Ein reizendes Büchlein. Ich habe zwar bisher die Unpopularität der Mathematik für einen Vorzug gehalten, wenigstens im Sinne der Bequemlichkeit des Mathematikers, sehe aber an Ihrem Büchlein, daß es dem Volk da draußen doch wohl sehr angenehm sein muß, einige Geheimmittel aus unserer Küche in passender Verdünnung genießen zu können.“

Prof. B. in T.:

„Ein lustiges, zeitgemäßes Büchlein.“

Geheimrat H. in M.:

„Eine wundervolle Überraschung durch das reizvolle Werkchen... Ich hatte so sehr den Wunsch, mich an ihm zu erfreuen, daß ich sofort darüber herfiel und es durchlas mit dem größten Genuß. Das ist ein kleines Meisterstück, das Ihnen gelungen ist. Ich kann darüber mitreden und kann es beurteilen, wieviel wahre wissenschaftliche Kultur dazu gehört, um eine so scheinbar mühelose, anziehende Darstellung der Grundlagen unserer Wissenschaft zu geben.“

Geheimrat K. in H.:

„Entzückende Plaudereien! Ich staune über Ihre pädagogische Kunst. Ich hätte es nicht für möglich gehalten, daß man einem Laien das, was die Mathematik tut und bezweckt, so nahebringen kann, wie es hier in so unterhaltender Form fertiggebracht wird. Schon der Köder, der mit den Kapitelüberschriften ausgeworfen wird, ist so raffiniert gewählt, daß man anbeißen muß.“

Dr. P. in H.:

„Ich hoffe, daß das Büchlein einen großen und dankbaren Leserkreis findet. Mir war's heute kaum möglich, es wieder aus der Hand zu legen. Das Buch wird mir nicht nur ein guter Freund, sondern in vielen Fällen ein guter Wegweiser sein.“

Prof. W. in B.:

„Ein frisch geschriebenes Büchlein, mit dem Sie mir und gewiß auch vielen anderen eine große Freude bereitet haben. Sie haben es neugierig verstanden, auch schwierigere Fragen dem Laien nahezubringen, so daß auch der Hochschullehrer in pädagogischer Beziehung viel aus dem Büchlein lernen kann.“

Preis steif geheftet M. 2.50. (Schlüsselzahl des B.-V.). Umfang 10 Bogen 8° mit 40 Abbildungen.  
Buchhandel: 30% Nachlaß, Partie 11/10. Gewicht 200 g. Lieferung gegen Nachnahme oder bei Voreinsendung des Betrages postfreie Zusendung.

Verlag: Theodor Fisher, Freiburg i. B., Kirchstraße 31.

Postcheckkonto  
Karlsruhe 23338.

1522\*